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N a je r a

Parlamentarios del PSOE inician en Nájera 
una ronda de contactos municipales
Los socialistas se comprometen a incluir el frontón entre las peticiones que se plantearán al CSD
V aleriano ru iz  iruzubieta. n a je r a  presentantes municipales najerinos al objeto Martínez Arenzana, ‘ha sido provechosa,
El diputado nacional socialista Angel Martí- de repasar algunos asuntos y problemas que pues hemos a i focado alguno de los tanas
nez Sanjuán y el salador del PSOE Ignacio preocupan al Ayuntamiento de Nájera. que nos estaban costando sacar adelante y
Diez, mantuvieron tqvr un aicuaitm con re- Im  aitre\ista, según dijo el alcalde, Angel esperamos su solución a corto plazo’.

S a n t o  d o m in g o

Santo Domingo 
distribuye a los 
hospitaleros por 
la Ruta Jacobea
Se tramitan las solicitudes 
para España y Europa
F.F. SANTO DOMNGO

U  Oficina de Información  
dd Camino de Santiago, ubica
da en el albergue de la Cofradía, 
se encarga cada verano de en
viar a antiguos peregrinos a 
atender albergues de la Ruta. La 
Federación de Asociadones de 
Amigos del Camino de Santiago 
organiza el trabajo de los hospi
taleros a través de la Oficina de 
Información al Peregrino en co- 
laboradón con otras asodado- 
nes del Camino de Lspafta y Eu
ropa y  con responsables de los 
albergues.

La ofkina calceatense se en
carga de organizar el trabajo 
que realizarán los hospitaleros a 
lo largo de los diferentes alber
gues del Camino. Los hospitale
ros son antiguos peregrinos que 
dedican parte de sus vacadones 
a atender de forma voluntaria y 
gratuita los albergues.

Los antiguos peregrinos que 
estén Interesados en trabajar co
mo hospitaleros en los alber
gues del Camino pueden poner
se en contacto con la Ofidna de 
Santo Domingo o  las asociacio
nes de Amigos del Camino, in
dicando las fechas en que po
drían trabajar.

La oftdna de Santo Domingo 
ha enviado hospitaleros a los al
bergues de Roncesvalles y  Los 
Arcos» en Navarra; lx>groAo y 
Nájera. en La Rioja, y M o n d o , 
San Juan de Ortega, Burgos, 
Hornillos, Castrojeriz, Frómista, 
Hospital de Orblgo, Rabanal del 
Camino, Molinaseca y Ponfe- 
rrada. en Castilla y Ixón.

H a r o

María José Cantudo y Máximo Valverde 
actuarán el 10 de septiembre en el Bretón
El presupuesto para las fiestas de la Virgen de la Vega supera los 7 millones

JOSE MARIA PEREZ. HARO 
La representación de *Las Lean- 

dras" en el Bretón es uno de los ac
tos destacados en fiestas de sep
tiembre en Haro. EJ conjunto de 
actos supone más de siete millones 
de pesetas.

La compañía de teatro de Nlaria 
José Cantudo y Máximo Valverde 
actuará en d  Teatro Bretón el día 
10 de septiembre con el espectácu
lo "Las Leandras", que llega a Haro 
después de alcanzar una notable 
resonancia a nivel nacional.

La representación forma parte 
de las actividades de las fiestas en 
honor de la Virgen de la Vega. La 
Comisión de Cultura del Ayunta
miento tiene ya bastante avanzada 
la confección del programa, que 
supone un presupuesto de
7.500.000 pesetas.

EJ periodo festero se In lda ofi

cialmente el día 7 de septiembre, 
con el "chupinazo*, y finaliza el 
domingo día 11, con la jira cam
pestre a Fuente del Moro.

No obstante, la fiesta real co
mienza con la romeria dd  primer 
domingo de septiembre, el día 4.

Actos tradicionales
En la actualidad ya están contra

tadas las orquestas, y confecdona- 
do el pliego de condiciones para 
dectuar la contratación de los fue
gos artificiales.

Los actos tradidonales de fiestas, 
como la ofrenda de flores, el pisa
do de la uva y ofrenda del primer 
mosto, así como d  pregón, forma
rán parte también del programa 
que la Comisión está confeccio
nando.

La próxima reunión ha sido fija
da para d  miércoles, con d  fin de

seguir avanzando en el diserto de 
fiestas. Se conoce también que ha
brá un festejo taurino el sábado 
día 10, aunque se desconocen mis 
detalles.

En este marco de fiestas, el 
Ayuntamiento jarrero ya ha con
vocado la segunda edición del 
Concurso Literario de la Vendi
mia, cuyo plazo de admisión de 
trabajos finalizará el próximo día 1 
de septiembre. Los partidpantes 
deberán entregar los originales en 
d  Centro Munidpal de Cultura de 
la dudad.

Por otra parte, el Ayuntamiento 
jarrero ha convocado d  concurso 
urbano de pintura 'V irgen de la 
Vega*, cuyo plazo de inscrlpdón 
finalizará el día 5 de septiembre. 
Ambos certámenes están inclui
dos también en el programa feste- 
ro.

B r io n e s

Creada una nueva asociación 
para promocionar la localidad
El colectivo *Amigos de Briones" remitirá 
sus estatutos a la Delegación del Gobierno
J.M.P. 8W0NES 

Los miembros de la Asociación 
de Amigos de Briones resaltaron, 
en la primera reunión manteni
da, que pretenden "trabajar por 
la promoción de la localidad en 
todos los aspectos, sin suplantar 
a ninguna de las asociaciones 
existentes*.

Un centenar de personas se dio 
dta en el salón parroquial, con el 
fin de asistir a la presentación. En 
este acto, los promotores propu
sieron una cuota de mil pesetas 
al ano, para comenzar a trabajar.

La entidad pretende actuar con 
independenda del Ayuntamien
to, apoyando o criticando las Inl- 
dativas municipales. Sus porta
voces han hablado de ‘ visión cri
tica" de la realidad de la villa.

En d  aspecto de las iniciativas 
y proyectos, la primera Idea es 
confeccionar distintos elemen

tos, como camisetas, pins y otros 
medios de promoción, que ayu
den a dar a conocer la imagen de 
la localidad.

Aceptadón entre los vecinos
La idea de constituir la asoda- 

ción parece, según sus promoto
res, haber encontrado un cierto 
eco entre la población. F.n estos 
momentos, una vez aprobados 
los estatutos, serán remitidos a 
Delegación del Gobierno para su 
aprobación definitiva.

En el momento en que Delega
ción del Gobierno haya cumpli
do el trámite, la entidad estará ya 
en condiciones de celebrar la 
asamblea constitutiva.

Los portavoces de la naciente 
asociación pretenden, con su ini
ciativa, sacar a la pobladón de 
una derta atonía que aseguran 
está atravesando.

A la reunión con los parlamen
tarios sodalistas en las Cortes An
gel M artínez Sanjuán c Ignacio 
Diez, acudieron en representadón 
munidpal el alcalde Angel Martí
nez Arenzana y los concejales Je
sús López. Enrique Aldonza y Mi- 
gud Angd Pérez.

Según explicó en rueda de pren
sa el alcalde najerino, Martínez 
Arenzana, *en el encuentro hemos 
repasado en profundidad asuntos 
y problemas que preocupan al 
Ayuntamiento" y aseguró que -  ha 
sido provechosa, pues en la misma 
hemos enfocado algunos de los te
mas que nos estaban costando sa
car adelante y esperemos que en 
un futuro a corto plazo se puedan 
hacer realidad alguna de estas in
tenciones".

Por su parte, d  diputado Martí
nez Sanjuán comentó que "con es
ta reunión de trabajo pretendemos 
dar un nuevo impulso al trabajo 
de los parlamentarlos en contado 
con la sociedad y fundamental
mente con sus representantes mu
nicipales" y señaló que "hemos 
empezado en Nájera primero por
que hay que recuperar el tiempo 
perdido en algunas materias du
rante alguna temporada*.

Martínez Sanjuán, haciendo re
sumen de lo tratado en la reunión, 
manifestó que "los temas que fun
damentalmente hemos abordado 
son la problemática del monaste
rio de Santa María la Real. Después 
de conseguir que viniera aquí la

Parlamontanos sociafcstas reunidos con miembros de la Corporación municipal najerína /VR i

m inistra hubo un compromiso 
por su parte de cara a que en los 
presupuestos se consigne dinero 
para ese estudio integral del mo
nasterio, que dio origen a un plan 
de saneamiento que queremos se
guir para que se plasme en obras 
serias".

EJ diputado socialista dijo que 
•'también hemos pasado revista a

la demanda histórica de construir 
un frontón cubierto en Nájera pa
ra lo que haremos gestiones con el 
Consejo Superior de Deportes para 
involucrarlo en la obra en base a 
que pudiera ser un centro de for
mación de pdota a mano".

Martínez Sanjuán. que dijo que 
para septiembre se intentará traer 
un radiólogo al Centro de Salud.

anadió que igualmente se había 
planteado la necesidad de abordar 
los laterales del polígono de Are
nales como servido comprome
tiéndose a hacer un seguimiento 
del proyecto y agilizarlo y que pe
dirán que se recoja como obra de 
urgente realización en el plan de 
obras hidráulicas la presa del Yal- 
de.


